

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah...horee aku lulus

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas karunia dan rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi persyaratan mengikuti sidang keserjanaan guna menyelesaikan pendidikan strata satu (S1) di Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul Jakarta.

Banyak kendala yang dihadapi oleh penulis dalam rangka penyusunan skripsi ini tetapi berkat ketekunan, semangat pantang menyerah dan bantuan berbagai pihak maka skripsi ini selesai pada waktunya. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bp. Bonar Hutapea, Psi selaku Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan dan motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Untuk keluarga khususnya kedua orangtua tercinta yang telah memberikan semangat dan doa serta ibu-ibu pengajian Mesjid Ar-Rahmat khususnya Ibu Hj. Ros yang telah senantiasa memberikan doanya untuk penulis sehingga memberikan kekuatan untuk terus berjuang menyelesaikan skripsi.

Penulis juga berterima kasih untuk teman-teman di kantor khususnya untuk Evendy (terima kasih dana sementara untuk beli laptop yang rusak), Pak Anis, Aci, Sita, Tika, Chingmink, (terima kasih kerjasamanya boss), Pak dindin (terima kasih selalu bantu tugas kantor selama banyak tugas kampus), Rahmi, Nuning, Dewi, team

Personalia dan HRD, dan teman-teman yang lainnya, terima kasih atas segala bantuan, doa dan semangatnya, maaf yah aku sering ijin ke kampus. Terima kasih untuk teman-teman karyawan-karyawati PT “A” Finance yang bersedia menjadi responden.

Teman-teman di kampus, Ci Anita (menyenangkan olah data di @Sevel Binus), Melissa, Maylawati, Lenny, Ryan, Fero, Ekaliah, Mami Iryanti (terima kasih buat dana sementara), Deni dan mba eka (terima kasih petunjuk singkat tentang SPSS nya), Maey, Cipan, Syachnu, Tutuka, dan untuk seluruh mahasiswi Psikologi angkatan 2008 terima kasih atas segala bantuan, doa serta semangatnya.

Teman-teman di rumah khususnya, Rina (terima kasih untuk dana sementara), Anggun, Mas Hadi, Charles (*thank you for the journal about commitment that you send to me*), Mama Endang di Bandung, terima kasih atas semangat dan doanya. Serta semua teman-teman lainnya yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu terima kasih atas semangat, bantuan dan doanya.

Sampailah penulis pada kalimat penutup dari kata pengantar ini, penulis sangat mengharapkan saran, kritik dan komentar yang mengarah pada perbaikan skripsi ini agar berguna bagi pembaca, khususnya rekan-rekan mahasiswa/i Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul. Atas perhatian pembaca sekalian penulis ucapkan terima kasih.

Jakarta, 24 September 2011

Penulis